

# Pronúnciase el PS chileno por la continentalización de la lucha revolucionaria

● SANTIAGO DE CHILE, mayo 14. (PL).— La Comisión Política del Partido Socialista emitió aquí una declaración pública sobre la reciente visita de una delegación de esa colectividad a Cuba, cuyo texto es el siguiente: "Durante los últimos días del mes de abril pasado, accediendo a una gentil invitación del primer ministro del Gobierno Revolucionario de Cuba y primer secretario del Comité Central del Partido Comunista cubano, comandante Fidel Castro, se dirigió a La Habana una delegación del Comité Central del Partido Socialista de Chile, presidida por su secretario general, senador Aniceto Rodríguez, e integrada por los miembros de la Comisión Política Carlos Altamirano y Adonis Sepúlveda".

Más adelante la declaración dice: "Los dos partidos estiman que el imperialismo yanqui ha devenido en el principal enemigo de la humanidad, guía y sostén de la reacción mundial, y que su política agresiva en contra de los pueblos latinoamericanos, plantada a través de la Doctrina Johnson y ensayada brutalmente con la invasión a Santo Domingo, ha determinado cada vez más la progresiva continentalización del proceso libertador latinoamericano y la necesidad de la lucha armada de sus pueblos como única manera de hacer frente en escala continental a la intervención imperialista en nuestra América en amparo de los gorilatos y regímenes represivos que se ven repudiados por sus pueblos".

## ● Solidaridad con los movimientos guerrilleros latinoamericanos

Al referirse a la lucha que por su liberación nacional sostienen los pueblos de América Latina, el Partido Socialista de Chile afirma: "El PS chileno expresa su solidaridad con los movimientos guerrilleros de Guatemala, Venezuela, Colombia y Bolivia, su respaldo a la Revolución Cubana y su apoyo a todos los pueblos que por diferentes vías y medios combaten al enemigo común en los diversos países del continente".

Después de expresar su apoyo a la lucha heroica que sostiene el pueblo vietnamita contra

el imperialismo norteamericano, el PS chileno precisa: "la obligación revolucionaria de todos los pueblos, estados socialistas y fuerzas populares del mundo es prestarle, en la medida de sus posibilidades, el mayor apoyo y la ayuda necesaria".

Finalmente da a conocer que en su reciente visita a La Habana expresó a la dirigencia cubana "su interés por participar en la forma más eficaz en la próxima Conferencia Latinoamericana de Solidaridad (OLAS) a través del Comité Nacional chileno, cuya actividad se empeña en promover, conjuntamente con las otras fuerzas políticas y populares en él representadas". Por su parte, el senador Carlos Altamirano ratificó en una declaración de prensa su respaldo a declaración del Partido Socialista en la que manifiesta su concordancia con la política del Partido Comunista Cubano. Afirma el senador socialista que la nueva estrategia revolucionaria latinoamericana puede ser resumida en tres conceptos básicos: "La lucha ha de ser ant imperialista, continental y armada, de carácter guerrillero, e iniciarse en el campo", y citó al efecto párrafos de discursos y documentos de Fidel Castro, de Che Guevara, Regis Debray y Douglas Bravo.

"Se reaviva, subrayó, la vieja estrategia de Simón Bolívar en la cual se produce la coincidencia que ha planteado Fidel Castro".

"Esto indica, agregó, que un solo país no puede luchar aisladamente contra el imperialismo, pues a la ofensiva imperialista que quiere crear una fuerza armada interamericana hay que responder con una fuerza guerrillera continental".



## LLEGO DELEGACION DEL PARTIDO SOCIALISTA CHILENO

Una delegación del Partido Socialista de Chile, invitada por nuestro Partido, llegó en horas de la noche de ayer a nuestra capital. Fue recibida por Armando Hart, secretario de Organización del Comité Central del Partido; Osmany Cienfuegos, secretario general de la OSPAAAL; y Walterio Fierro, representante de Chile en la OSPAAAL. Integran la delegación el señor Aniceto Rodríguez, secretario general del Partido Socialista; Carlos Altamirano, senador y miembro de la Comisión Política; Adonis Sepúlveda, miembro de la Comisión Política y secretario organizador del Partido; y Benjamín René Nahmias, regidor y secretario general del Partido en la región La Serena.

## Llegan dirigentes del Partido Socialista de Chile



Invitados por el Partido Comunista de Cuba, llegaron anoche a La Habana, procedentes de Ciudad México, cuatro dirigentes del Partido Socialista de Chile que realizarán un recorrido por nuestro país y sostendrán conversaciones con dirigentes de la Revolución.

La delegación está integrada por los senadores Aniceto Rodríguez, secretario general del PS; Adonis Sepúlveda, secretario organizador; Carlos Altamirano, miembro de la Comi-

sión Política, y el regidor Benjamín R. Nahmias, secretario general del regional del Partido en La Serena.

A su llegada al aeropuerto internacional "José Martí", el senador Aniceto Rodríguez, a nombre de la delegación, expresó que la visita corresponde a una invitación oficial del Partido cubano al Partido Socialista de Chile para profundizar los contactos políticos y los lazos fraternales. Apuntó también el agrado que sentían

al llegar a tierras cubanas, y envió un saludo al pueblo, Gobierno y Partido cubanos y en especial al Primer Ministro, comandante Fidel Castro.

Acudieron a la terminal aérea para dar la bienvenida a los visitantes, el secretario organizador del Partido, doctor Armando Hart Dávalos; el secretario de Relaciones Exteriores del Comité Central del Partido, capitán Osmany Cienfuegos, y el delegado de Chile en la OSPAAAL, Walterio Fierro. (Foto: Miguel A. Díaz).